

Lowell realiza importantes mejoras viales en la parroquia San Miguel de Conchay

Diciembre 2 2022 – San Miguel de Conchay, Morona Santiago, Ecuador.- Lowell Mineral Exploration Ecuador S.A. ("Lowell" o la "Compañía"), subsidiaria de Solaris Resources Inc. ("Solaris"), contribuyó con USD 205.000 para el mantenimiento de la via que conecta las comunidades de San Jorge – Valle de Chimandaz – Nueva Principal por 12 kilómetros. Además, se concluyó con el afirmado de la vía Valle de Chimandaz - Nueva Principal a lo largo de 1.5 km y el arreglo de las calles de la comunidad Nueva Principal.

Federico Velásquez, presidente de Solaris para América Latina, expresó: "En Solaris estamos muy contentos y orgullosos del trabajo que hemos realizado durante el último año con las autoridades locales y comunidades aledañas a las zona de influencia del proyecto Warintza, que hoy ya cuentan con una carretera que conecta estas comunidades a la red principal. Hemos cumplido con los compromisos adquiridos y ha sido muy satisfactorio trabajar con proveedores de Morona Santiago, aportando a la economía local".

En marzo de 2021, Lowell inició un proceso de diálogo, bajo la aceptación del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de San Miguel de Conchay y las comunidades del Valle de Chimandaz y Nueva Principal para el programa de obras viales. Gracias a la confianza establecida entre las partes, en julio de este año, se firmó un Convenio para la ejecución de estas obras de vialidad.

Julio Shicay Presidente Comunidad Nueva Principal dijo: " Agradezco a todo el equipo de Lowell por el apoyo y el trabajo realizado; es un día muy especial para nosotros, ahora los vehículos y el transporte en general tienen acceso hacia Nueva Principal, lo que significa desarrollo para nuestra comunidad"

El trabajo en conjunto entre Lowell, Gobierno Autónomo Descentralizado de San Miguel de Conchay, y las comunidades de Valle de Chimandaz y Nueva Principal, permitió brindar el soporte técnico y financiero para la ejecución de las obras que se realizaron con proveedores locales, principalmente, del Cantón Limón Indanza y de la provincia de Morona Santiago.

Elvia Florinda Peláez, moradora de Nueva Principal, expresó " Es un gran día para nosotros, durante años caminamos aproximadamente dos días para ingresar a nuestras comunidades, y hoy tenemos la suerte de tener esta vía, gracias a la compañía. Ahora, podemos transportar nuestros productos para la venta a una red más amplia que ha generado más empleo para nuestras familias".

Lowell trabaja de la mano de las comunidades de la zona de influencia del Proyecto Warintza aportando en el mejoramiento de las condiciones de vida de sus habitantes.

Para mayor información

María Fernanda Poveda



Teléfono: +593 99 655 6655

Correo electrónico: maria.poveda@lowellmineral.com

Sobre Lowell Mineral Exploration Ecuador S.A.

Lowell Mineral Exploration Ecuador S.A., una subsidiaria indirecta de propiedad total de Solaris, promueve el desarrollo de alianzas estratégicas con partes interesadas clave en Ecuador para allanar el camino para las mejores prácticas sostenibles de exploración responsable.

Sobre Solaris Resources Inc.

Solaris es una empresa de exploración de activos múltiples, que promueve una cartera de activos de cobre y oro en las Américas, que incluye: su objetivo principal, un recurso a gran escala de clase mundial con potencial de expansión y descubrimiento en el Proyecto Warintza en Ecuador; potencial de descubrimiento en su Proyecto Ricardo y el Proyecto Tamarugo de base en opción y propiedad en Chile; potencial de descubrimiento en sus proyectos Capricho y Paco Orco en Perú; y un apalancamiento significativo para aumentar los precios del cobre a través de su participación del 60% en la empresa conjunta La Verde con una subsidiaria de Teck Resources en México.

Notas de Precaución y Declaraciones Prospectivas

Este documento contiene ciertas declaraciones prospectivas. Todas las declaraciones, excepto las declaraciones de hechos históricos son declaraciones prospectivas. El uso de las palabras "puede", "esperar", "hará" y expresiones similares tienen la intención de identificar declaraciones a futuro. Estas declaraciones incluyen declaraciones sobre nuestra intención, nuestras creencias o expectativas actuales. Aunque la Compañía cree que las expectativas reflejadas en dichas declaraciones prospectivas son razonables, no se debe depositar una confianza indebida en las declaraciones prospectivas ya que la Compañía no puede garantizar que dichas expectativas resulten ser correctas. Estas declaraciones involucran riesgos conocidos y desconocidos, incertidumbres y otros factores que pueden causar que los resultados o eventos reales difieran materialmente de los anticipados en dichas declaraciones prospectivas. Además, las declaraciones prospectivas contenidas en este documento se realizan a la fecha de este documento y la Compañía no asume ninguna obligación de actualizar o revisar públicamente ninguna de estas declaraciones prospectivas